



Regierungsratsbeschluss vom 01. September 2020

Interpellation Nr. 59 Raoul I. Furlano betreffend Erhalt der Hauptpost als Folge der Neuausrichtung der Post

P205190

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat hat sich in den vergangenen Jahren stark dafür engagiert, dass die Poststelle Basel 1 am heutigen Standort verbleibt. Allerdings sind die Gespräche zwischen dem Kanton und der Schweizerischen Post über die Zukunft der Poststelle Basel 1 mittlerweile abgeschlossen. Im November 2019 informierten sowohl der Kanton als auch die Schweizerische Post über die Verhandlungsergebnisse. Erreicht werden konnte, dass die Basler Hauptpost bis Ende 2021 als eigenbetriebene Poststelle bestehen bleibt und dass auch anschliessend eine gute Postversorgung für Private und Unternehmen in der Basler Innenstadt gewährleistet ist.

